
II~104 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XIo Gesetzgebungsperiode 

6.7.1966 

54/J A n fra g e 

der Abgeordneten Z a n k I ,.F r·U·hb aue r , E b e r h a r d 

und G~nossen 

an den Bundesminister fUr Verkehr und versta~tlichteBetriebel 

betreffend die beabsichtigte Einstellung der Gurktan.b'alm~o 

-a-.- .... 

Auf eine am 12.11.1965 unter 353/J eingebrachte Anfrage de~ Abge~ 

ordneten Zankl; FrUhbauer und G~nossen, betreffend die beabsichtigte Ein~ 

stellung der Gurktalbahn,. ha t .der .Bundesminister fUr .. Verkehr und Elek~ 

trizitätswirtschaft am 10.1.1966 unter 390/A.,B. geantwortet, daß auf 

Grund der vorliegenden Wirtschaf.tsergebnisse.dieseFrage analysiert wird 

und daß daher ein enggUltiger Vorschlag noch nicht unterbreitet werden 

kann. Nachdem inzwischen mehr als fUnf Monate verstrichen sind, stellen 

die unterzeichneten Abgeordneten die nachstehenden 
Q) 

A n fra gen : 

1. Können Sie die angeschnittenen Fragen bereits umfassend beantworten? 

2. Kann erwartet werden, daß allenfalls lediglich eine Reduktion des 

Personenverkehrs auf der Gurktalbahn erfolgen wird? 

3. Ist die Aufaassung des GUterverkehrs beabsichtigt? 

-.-.-.-
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